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令和２年 第４回 三朝町教育委員会 定例会 議事録 

 

開 会 日 令和２年４月２２日（水曜日） 

開 催 場 所 三朝町役場 第２会議室 

出 席 者 西田寛司教育長 

芦田準子委員、大丸満壽委員、塩谷俊樹委員、石田仁樹委員 

欠 席 者 な し 

説明等の出席者 山中教育総務課長、山本社会教育課長、新図書館長、小谷指導主事、福田係長 

報 告 事 項 令和元年度末教職員転出・転入について 

三朝町年間スケジュールについて 

教職員の働き方改革に係る保護者啓発文書について 

新型コロナウイルス感染症にかかる対応について 

 

議 事 議案第 18号 令和２年度小中学校主任及び主事の任命について【同意】 

  

協 議 事 項 通級指導教室の指導希望について 

 中部地区教科用図書採択協議会委員の選出について 

三朝町男女共同参画審議会の委員の推薦について 

三朝町教育行政評価委員について 

三朝町教育大綱の改定について 

  

そ の 他  

 色塗り部分は非公表とします。 

 

会 議 の 内 容 

１ 開  会 午後１時 30分 

教育長 定刻になりましたので、令和２年第４回定例会を開会します。 

  

２ 前回議事録 

の承認 

今回は申し訳ありませんが、異動でまだ出来上がっておりません。本日送

付させていただきましたので確認していただけたらと思います。 

  

３ 議事録署名委員 

の指名 

本日の議事録署名委員は石田委員、芦田委員を指名いたします。 

  

４ 報告事項  

 教育長 政府が緊急事態宣言を７都道府県に宣言して、１６日だったと思いますけ

ど緊急事態宣言を全国に広げまして、２つの宣言に従って鳥取県教育委員会

も様々な取組、対応をされてきました。本町においては最初の時は学年じま

いのこともありましたので校長さん方と協議をして３月９日休校とさせてい

ただき、この度は、県で取りまとめられて２７日から休校するということで

すでに校長会でも確認し、その準備に入っていただいております。もろもろ

の会が延期、中止、総会については、教育委員皆様におかれては、東伯地区
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の教育委員連絡協議会の総会が普通５月２０日頃に、今年は北栄町の予定で

したがこれは書面開催で、また後日総会資料を見ていただき承認していただ

くような運びになりますし、７月１０日あたりに例年倉吉のセントパレスで

県の連絡協議会の総会がありますけど、これについても書面でしていこうか

と、すでに理事会が書面開催で開催されています。というようにすでに、い

ろいろな会議が中止、延期となっております。また、後ほど細かい話は報告

事項の新型コロナウイルス感染症にかかる対応のところで追加でお話しして

いただくようになっていますけど、対策の方ばかりが多くありまして通常の

いろんな総会なり会議が中止になってきております。また、できるかどうか

手探り状態ですが、もし休校が長引いた場合に授業をどうやってしていくか、

学習をどうしてやっていくかということで、ひとつは各家庭でインターネッ

トの環境の調査をさせていただいて、全家庭がインターネットを使える環境

であれば、今、「すらら」とか、中学校では明治図書のそういう教材を使った

自主学習をしていただくということができるわけですが、もし全家庭がそう

いう良い状態でないということがわかれば、次の手を打たないといけないと

いうことで、中部のスクラム教育の関係で、ＮＣＮやＴＣＣの教育テレビを

使って少し授業みたいなことができないか実験的ではございますが５月６日

までの休校中に実験をやってみようかと中部スクラム教育の中で取り組んで

いこうと今準備を進めているということです。以上簡単ですが私の方の報告

とさせていただきます。 

続いて、教育総務課から報告をお願いします。 

事務局 （資料に基づき行事予定を報告） 

 (1) 令和元年度末教職員転出・転入について 

事務局 （資料により報告）個人情報であり詳細は非公表 

小谷指導主事から追加の資料がありますので併せてご覧ください。 

事務局 (2) 三朝町年間スケジュールについて 

  （資料により報告） 

コロナの関係で、中止、延期、日程等変更となる可能性もあります。 

 事務局 (3) 教職員の働き方改革に係る保護者啓発文書について 

 （資料により報告） 

県教委と町教委でまとめたものを作成、今回ＯＫなら、県に 22日に送り、

保護者に配布したい。 

(4)新型コロナウイルス感染症にかかる対応について 

 別紙を配布（危機管理局作成） 

（資料により報告） 

本来なら、すぐに教育委員の皆様に情報を送らないといけませんが、刻々

と内容の変更がありませので、送付するとかえって混乱されると思われるの

で送付しておりません。町の情報につきましては、詳しくは、ホームページ

に掲載しております、また、鳥取県のホームページをご覧ください。随時情

報がアップされています。 

教育長 続いて、社会教育課お願いします。 

事務局 （資料により報告） 

教育長 続いて、図書館長お願いします。 

事務局 

教育長 

（資料により報告） 

よろしいでしょうか。 

教育委員 （意見等なし） 

 

５ 議事 議案第 18号 令和２年度小中学校主任及び主事の任命について 
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 教育長 議案第 18号令和２年度小中学校主任及び主事の任命について、提案をお願い

します。 

事務局 （資料に基づき説明）個人情報であり詳細は非公表 

教育長 この議案についてご意見・ご質問があればお願いします。 

教育委員 （意見等なし） 

 教育長 特に無いようですので、原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

 （承認） 

 教育長 議案 18号は承認されました。 

  議事は以上でございます。 

  

６ 協議事項 （1）通級指導教室の指導希望について 

 教育長   それでは通級指導教室の指導希望について、説明をお願いします。 

 事務局 （資料に基づき説明）個人情報であり詳細は非公表 

教育長 

教育委員 

教育長 

 

 

 

教育長 

  ご意見がありましたらお願いします。 

（意見等なし） 

ないようでしたら通級指導をしていただくということでよろしくお願いし

ます。資料を回収させていただきます。 

 

（2）中部地区教科用図書採択協議会委員の選出について 

  中部地区教科用図書採択協議会委員の選出について、説明をお願いします。 

 事務局 （資料に基づき説明）個人情報であり詳細は非公表 

 教育長 

 教育委員 

 よろしいでしょうか。 

 （意見等なし） 

 

（3）三朝町男女共同参画審議会の委員の推薦について 

教育長 三朝町男女共同参画審議会の委員の推薦について、説明をお願いします。 

 事務局 

教育長 

教育委員 

 

（資料に基づき説明）個人情報であり詳細は非公表 

 よろしいでしょうか。 

（意見等なし） 

 

（4）三朝町教育行政評価委員について 

教育長 三朝町教育行政評価委員について、説明をお願いします。 

 事務局 

 事務局 

 教育長 

 

 

 

 

教育委員 

教育長 

 

 

教育委員 

教育長 

 

（資料に基づき説明） 

（資料の下段の説明） 

  今の説明でお判りいただけましたか。年度ごとで評価しますけど評価する

期間があまりにも短いので、今までも４月中に全部していただかないといけ

ないので事務局も大変ですし、委員さんも大変ですので評価委員の任期を少

しずらすことによって余裕を２か月にさせていただきたい。６月議会に間に

合うように調整させていただきたいというのがこの趣旨です。 

今回特例として 1か月延ばすということですか。 

  はいそうです。特別な任期を作るわけではないけど１か月空白ができるの

でしていただくというものです。 

  よろしいでしょうか。 

（意見等なし） 

今年度から任期を直していただいて、要綱を修正しないといけないですよ

ね。 
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教育委員 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育委員 

教育長 

教育委員 

教育長 

教育委員 

教育長 

 

 

 

７ その他 

教育長 

事務局 

 

 

 

 

今年度の３人の評価委員ってどなたでしたっけ。 

  現在は、松浦靖明さん、川北多美さん（保護者）、地域協議会からは大坂さ

んがされています。 

  松浦さんは事務局に入られたので、次からは交代していただかないと、執

行するものが評価をするのはそこの異動する必要があると思います。要綱の

改正が必要な場合は次回の委員会でお示しください。では評価制度の流れに

ついては変更していくということでよろしくお願いします。 

評価のための臨時会を開催する必要がありますので後で日程調整させてい

ただきます。 

５月の連休明けに臨時会を開催したいと考えております。５月の 11 日 12

日 13日のいずれかの午後の１時 30分で開催できたらと考えております。ど

うでしょうか。 

  定例会の日程を決める時に併せてお願いします。 

  それでは、三朝町教育行政評価委員については以上で終わります。 

 

（5）三朝町教育大綱について 

  三朝町教育大綱の改定について、説明をお願いします。 

（資料に基づき説明） 

３月の委員会で、骨子案、素案の説明をさせていただき、出していただい

た意見を修正させていただいた。これを最終の案として協議していただき、

パブリックコメントを行い、成案として取りまとめ、総合教育会議で、町長

の確認後、６月議会、ホームページで公表したいと考えております。パブリ

ックコメントは、今回教育委員会終了後４月 24日あたりから５月７日あたり

までを考えております。 

  総合教育会議は、定例会の日程を調整するときに併せて調整したいのです

が、町長の日程もございますので、５月 25 日、28 日の午後１時 30 分、27

日なら午前 10時を考えております。 

  町長日程の都合上このあたりを考えております。おそらく教育大綱と望ま

しい小学校施設検討委員会の結果と２つくらいは大きな話し合いがあると思

います。それは６月議会に向けての話し合いになると思います。 

大綱について、先回話し合いをしたものを反映させていただいて、どこを

どう変えたのかわかれば説明していただいて・・。 

  黄色の線を引いていただいて配っていただいているので大丈夫です。 

大丈夫ですか。ほかの委員さんも大丈夫ですか。 

（大丈夫） 

これを成案とさせていただいてよいか。 

（意見無し） 

  そうしますと、教育委員会の教育大綱の成案として総合教育会議の方に提

案したいと思います。 

協議事項は以上で終わります。 

 

 

その他で、コロナウイルス関係で説明をお願いします。 

先ほど、新型コロナの件で落としていたことがあります。小中学校の休業

中の学習につきましては、ウエブ教材を活用する、一日の学習のタイムスケ

ジュール１週間の学習計画を示したりとかして休業中の学習を行うようにし

ております。教職員の勤務については、８割接触を避けるため、必要最小限

の人数の出勤とし、それ以外は在宅勤務とする、報告書が必要ということで
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教育長 

事務局 

教育長 

 

 

教育委員 

 

 

事務局 

教育委員 

事務局 

教育委員 

事務局 

教育長 

事務局 

教育長 

 

 

 

事務局 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員 

 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

 

 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

 

す。 

  報告書って何ですか。 

勤務の状況の報告書を学校の方に提出するということです。 

追加で、教職員の休業中の勤務ですが、ＢＣＰの継続勤務の中で教職員の

出勤を少し減らして、その際に在宅勤務をさせるということですが、その把

握の仕方の説明だと思います。この点について何かご意見はありますか。 

ウエブの話をしていいですか。中学校は「すらら」があるけど、小学校は

推薦はしているけど、教育委員会からパスワードが来てこうできるというシ

ステムは小学校はないですね。 

  小学校、中学校とも同じタイミングですべての児童生徒に送付しています。 

  小学校もですか。 

  送付しております。 

  期間は同じように延長になるということですか。 

  はい。 

  今何日までですか。 

５月６日までです。 

これも最初は短かったんですが業者のほうが、サービスの期間をどんどん

伸ばして、５月６日まで伸ばしてきている。最初は３月の何日かだった。随

時伸びてきている。追加で言いますとインターネット環境がわからないんで、

アンケートがとりあえず 20日締めだったんですね。 

ただいま集計中。 

今日間に合えば良かったんですけど、そのことについては校長先生とお話

ししながら本当に有効なのかどうか、ネット環境で差ができてしまうのはち

ょっと、あまりいいことではないので、そのあたりをどうするのかというこ

とが課題でもあります。とりあえず今のところは休業中３週間分くらいの学

習プリントを作成していただいて、それを提供することにしております。状

況が変化したときはどうなるかわからないですが、５月５日９時から臨時校

長会を開催する予定、どうなるかわからないけど、お互いに現状を共有する、

あるいは状況が変わったら、休校を延長することになるかもしれませんので

そのような調整するための会として予定させていただいております。 

その他何かありますか。 

新型コロナウイルスで今まで経験したことのない、私たちにとっても先の

見えない中不安を感じている。子どもたちの様子は変わらずに過ごされてい

るのかどうですか。なかなか学校に行くこともできないのですが。変わった

様子はないですか。 

 事務局からお願いします。 

この関係で特にトラブル、欠席が増えているとか、コロナの関係で人権問

題につながるようなことがあったということは聞いていません。ただ、学校

生活もそうですし、中学校の場合は、部活動が中止になっているのでかなり

ストレスというか体を動かしたいのに運動できない、なかなか有り余った力

の持って行き場が難しいということを学校の先生から聞いています。なかな

か体育の時間だけでは十分な運動量が確保できていないというのが現状で

す。 

その他よろしいでしょうか。 

連絡よろしいですか。明日メールで送らせていただきますが、今年度の６

月と秋の町教委の計画訪問を実施したいと思います。先ほどから話題に上が

っております、コロナの関係で時期が当初予定した時期と異なってくるかも

しれませんが、６月中旬から末にかけての実施で考えておりますので、都合
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教育長 

 

 教育委員 

のいい所教えていただいて返信をお願いします。昨年と同じで終日開催でよ

ろしいですね、別日にするより。 

１日で終わる方が予定が立てやすいでしょう。どうしてもだめな場合はご

連絡をお願いします。 

お任せします。 

教育長 その他は。以上でいいでしょうか。 

教育委員 （意見等なし） 

  

８ 閉会 午後２時１８分 

 

 次回の予定等 

定例会は、５月２０日水曜日午後１時３０分 

臨時会は ５月１３日水曜日午後１時３０分  

 総合教育会議は ５月２７日水曜日午前１０時 

  

  

  

  

  

  

  

  

  
 


